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НАЗВАНЫ
ПОБЕДИТЕЛИ
Профсоюзный         комитет

комбината «Сланцы» подвел

итоги соревнования за июнь.

По основным цехам первое

место, переходящее Красное
знамя и денежная премия

присуждены коллективу це-

ха ПРАУ-1, выполнившему

месячный план по выпуску

продукции на 114,8 процен-

та, по производительности
труда — на 116,8 процента.

Коэффициент качества вы-

пускаемой цехом продукции

составил 0,95 «при норме
0,85.

По вспомогательным це-
хам первое место, переходя-

щее Красное знамя и денеж-

ная премия присуждены кол-

лективу товарно-сырьевого
цеха, выполнившему план

грузовых работ на 100,6 про-

цента.
Профсоюзный комитет от-

метил хорошую работу кол-

лектива печного цеха, кото-

рый выполнил июньский
план по выработке продук-

ции на 103,5 процента, по

производительности труда —

на 104,9 процента.
В числе отстающих — кол-

лективы сероочистки и теп-

ловодоснабжения, которые

не выполнили ряд пунктов

своих обязательств.
Профком утвердил усло-

вия соревнования цеховых

коллективов под девизом

«Работать высокопроизводи-
тельно, без травм и аварий»
и рекомендовал всем цехо-

вым профсоюзным комите-

там развернуть работу по

принятию обязательств.
И. ГРИГОРЬЕВ.

Леонид Николаевич Костин —

шахтер опытный. Около двадцати

лет проработал проходчиком на

шахте № 3. Недавно ему довери-

ли руководство бригадой. Товари-

щи по участку избрали его пред-

седателем участкового комитета.

Леонид Николаевич активный

член шахтного комитета. Много

лет подряд успехами в труде он

подтверждает звание ударника

коммунистического труда.

НА СНИМКЕ: бригадир проход-

чиков Л. Н. Костин (в центре) с

товарищами по звену Ю. Денисо-

вым (слева) и И. П. Григорьевым.

Фото Ю. Терентьева.

СОВЕЩАНИЕ В ФИРМЕ „РОДИНА"
16 июля в Выскатке состоялось совещание директоров, главных

специалистов совхозов. фирмы «Родина».. На нем присутствовали

также председатели сельских Советов, представители партийных,
профсоюзных организаций. Обсуждались итоги работы производст-

венного объединения «Родина» за первое полугодие и ■ готовность

хозяйств к уборке урожая.

По первому вопросу докладывала В. И. Дмитриева, заместитель

генерального директора  фирмы  по   животноводству.  Она  отметила
снижение производства молока в  фирме «Родина».    Так,    надоено

9.824    тонны   молока    (невыполнение   26   тонн),   сдано   его 8.865 1

тонн (невыполнение 203 тонны). Основные причины, как подчеркну-;

ла   докладчик,    высокая    яловость    коров,      недостаток    хороших!
пастбищ,   плохой   уход   за    ними,   в    результате   —    повышение |
себестоимости  молока и мяса. С отчетом по итогам работы высту- 1
пили директора совхозов.

О готовности хозяйств к уборке урожая доложили главные спе- 1
циалисты совхозов. Во всех хозяйствах ведется ремонт зериоубо- 1
рочных комбайнов, сушилок, зернотоков, зерно- и картофелехраии- 1
лищ. Создаются звенья по уборке зерновых и прессованию соломы. ;

На совещании намечены  меры для проведения   успешной жатвы.

Т. ШИХОВА.      |

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

РЕШАТЬ   НАДО   СООБЩА
Каменщик первого участка стройуправления № 322    В. Матвеев

в выступлении, опубликованном в «Знамени труда» № 121 под заго-

ловком «Решать надо сообща», писал о том, что кирпичный завод |
должен  отгружать кирпичи в поддонах, чтобы уменьшить  бой.

Редакция получила ответ от директора кирпичного завода В. р. ;

Винокурова:
«Корреспонденция «Решать надо сообща» рассмотрена на рас- \

Ширенном заседании работников завода. Критика признана правиль- ;

Ной. Намечены организационные мероприятия, обеспечивающие от- :

пуск кирпича на стройки Сланцевского района иа поддонах. Выде- :

леи человек, занимающийся укладкой кирпича. Сейчас ежедневно :

отправляется на поддонах до 15 тысяч штук кирпича».                        :

[ ВПЕРЕДИ -

| ,,РОДИНА^
■ Бюро горкома КПСС,
I исполком городского Совета
: депутатов трудящихся, пре-
| зидиум райкома профсоюза
| рабочих и служащих сель-

1 ского хозяйства и заготовок
1 рассмотрели итоги социали-

1 стического соревнования на
! заготовке кормов по состоя-

! кию на 15 июля.

I Победителем признан сов-
!хоз «Родина», давший при-

| бавку за минувшую неделю

: на косьбе трав на 18 процен-
| тов, на заготовке сенажа —

| на 23 процента. В пересчете

1 на кормовые единицы рост
1 составил 1 1 процентов.

Второе место присуждено
| совхозу «Аврора». Отмече-
| на хорошая работа на заго-
| товке кормов коллектива

[совхоза «Старопольский».

СПАСИБО,
ДОРОЖНИКИ!
В нашем совхозе в самом

разгаре зеленая жатва. До-
рог каждый час, каждая па-
ра рук, оказавших помощь.

И такая помощь пришла. Ра-
ботники дорожного участка
ДРП-3 Сланцевского управ-

ления автодорог, что распо-

ложен на территории цент-

ральной усадьбы хозяйства,
в течение четырех дней на

прошлой неделе работали у

нас на заготовке сена. Еже-
дневно 12 — 14 человек

убирали сено там, где не

пройти технике.

При плане 5 тонн застого-
вано 10 тонн сена.

Хорошо работали все, но

особенно хочется отметить
за добросовестный труд

Александра Яковлева, Ва-
лентина Елисеева, Анатолия
Иванова и поблагодарить
за оказанную нам помощь.

Коллектив дорожников

выступил с предложением к

трудящимся всех организа-
ций, расположенных на тер-

ритории нашего совхоза, ока-
зать посильную помощь сель-
ским труженикам.

Т. КУЗНЕЦОВА,
председатель рабочкома
совхоза         «Старополь-
ский».

«СОЮЗ-АПОЛЛОН»:
ПОЛЕТ ПО ПРОГРАММЕ

ПОДМОСКОВНЫЙ ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПОЛЕТОМ, 16.
(ТАСС). К 19 часам 34 минутам московского времени 15 июля

космический корабль «гСоюз-19» совершил 3 оборота вокруг Земли.

Параметры орбиты корабля составляют:

—  максимальное удаление от поверхности Земли — 221,2 ки-

лометра;

—  минимальное удаление от поверхности Земли — 186 кило-

метров;

—  период обращения — 88,5 минуты;

—  наклонение орбиты — 51,8 градуса.

На борт космического корабля «Союз-19» была передана про-

грамма для проведения первого маневра, выполняемого на пятом

витке полета с целью выхода на монтажную орбиту.

Полет корабля проходит в соответствии с программой. Состоя-
ние здоровья космонавтов Алексея Леонова и Валерия Кубасова

хорошее.
*          *          *

ХЬЮСТОН, ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПОЛЕТОМ, 16 (Спец.
корр. ТАСС).

В соответствии с программой совместного советско-американ-

ского космического эксперимента вчера в 22 часа 50 минут по мо-

сковскому времени в Центре космических полетов им. Дж. Кен-
неди (мыс Канаверал) был произведен запуск американского ко-

рабля «Аполлон». На борту корабля экипаж в составе Томаса
Стаффорда (командир корабля), Вэнса Бранда и Дональда
Слейтона.

Двухступенчатая ракета-носитель «Сатурн-! В» вывела ко-
рабль на исходную орбиту, близкую к расчетной. После выхода

на орбиту «Аполлон» отделился от последней ступени ракеты-но-

сителя.

Согласно сообщению Центра управления полетом, самочувст-

вие членов экипажа хорошее. Они приступили к проверке бор-
тового оборудования и подготовке к выполнению серии маневров

для выхода на монтажную орбиту.
Важнейшей частью совместной программы «Союз — Аполлон»

станет стыковка двух кораблей, запланированная на 17 июля над

Европой. Во время совместного полета двух кораблей, который
продлится двое суток, космонавты совершат четыре перехода из

одного корабля в другой, проведут серию научных экспериментов.

Т. Стаффорд перед запуском заявил: «Мы уверены в том, что

предстоящий советско-американский полет укрепит узы дружбы
между нашими двумя странами».

Корма — забота    главная

В ЭТИ  ДНИ  НА полях
совхоз
«СТАРОПОЛЬСКИЙ»

9 Здесь планом предусмотрено

заготовить сенажа 2.850 тонн, се-

на — 3.884 тонны и 8.335 тонн си-

лоса. Необходимо скосить травы

с площади 1.853 гектара.

# На 17 июля сеиа заготовлено

1.756 тонн, в том числе запрессо-

вано 696 тонн, сенажа — 2.613
тонн, силосной массы заготовлено

1.000 тони, принято по актам 750
топи готового силоса. В эти дни
хозяйство силос не заготавливало.

Хорошо работают на косилках

молодые механизаторы Борис Ку-
рилов и Сергей Дмитриев, иа сгрс-

баппп сепа под прессы — тракто-

рист-практикант Михаил Карев. В
четвертом отделении совхоза доб-
росовестно трудится тракторист

И. И. Высоцкий на скашивании

трав.

СОВХОЗ
«РОДИНА»

ф В хозяйстве по плану необхо-
димо заготовить сена 3.979 тонн,

сенажной массы — 4.000 тонн, си-

лоса — 11.663 тонны. Запланиро-
вано скосить травы с площади

1.853 гектара.

ф Заготовлено здесь сеиа 2.736
топи, в том числе запрессовано

2.133 тонны, сенажа — 3.400 топи.

Скошены многолетние и естсствсп-

иые травы иа сено и сенаж с

1.429 гектаров, на силос — с пло-

щади 116 гектаров. Силосной мас-

сы заготовлено 1.500 тони, при-

нято по актам 1.281 тонна готового

силоса.

СОВХОЗ
«АВРОРА»

# В хозяйстве предусмотрено за-

готовить сенажа 2.300 тонн, сило-

са — 5.800 тонн, сена — 3.650 тонн.

Нужно скосить травы с площади

1.515 гектаров.

ф Здесь на  17 июля заготовлено

сена 1.746 топи, в том числе за-

прессовано 680 тонн, сенажа —2.500
топи. На сеио и сенаж скошены

миоголетппе травы с площади

1.130 гектаров. Закопсервпровапо
силоса 350 топи, в том числе при-

нято по актам 245 тони.

За последние три дня в хозяй-
стве заготовлено только 100 тонн

сеиа. Заготовка сенажа и силоса

не велась.

СОВХОЗ
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

ф Планом здесь предусмотрено

заготовить сена 3.100 тонн, сена-

жа — 3.600 тонн и 9.380 тонн си-

лоса. Необходимо скосить травы

с площади 1.300 гектаров.

#  В хозяйстве на 17 июля заго-

товлено сеиа — 1.458 тонн, в том

числе запрессовано 892 тонны, се-

нажа — 827 тони. Скошены мно-

голетние и естественные травы иа

сено и сенаж с площади 971 гек-

тар. Силоса заготовлено и приня-

то по актам 1;058 тони. Скошены
травы на силос с площади 189
гектаров.

Погода последние дин стояла

неустойчивая. Однако работы по

заготовке сенажа механизирован-

ным отрядом шли полным ходом.

8  отделении Гостицы этот отряд

под руководством Сергея Дмит-
риева за семь последних дней за-

готовил' 415 тонн сенажа.

СОВХОЗ
«осьминский»

#  По плану предусмотрено заго-

товить сеиа 2.835 тонн, сенажа —

1.400 тонн, силоса — 7.224 тонны.

9  Здесь сена заготовлено 854
тонны, в том числе запрессовано

601 тонна, сенажной массы ■—

994,5 тонны. Скошены многолет-

ние травы на сено и сенаж с пло-

щади 777 гектаров. Силоса заго-

товлено по-прежнему всего 629
топи, по актам не принято ни од-

ной тонны.

В   СУББОТУ   и   воскресенье!
19 И 20 ИЮЛЯ СОСТОЯТСЯ МАС- I
СОВЫЕ ВЫЕЗДЫ ГОРОЖАН НА !
ЗАГОТОВКУ КОРМОВ.

ава«в«аиянтиияв»>'
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ПО   РОДНОЙ  стране

КАРАВАН-ВЕЛИКАН
ИЗМАИЛ. Успешно завер-

шен первый на реках Евро-
пейско-Азиатского континен-

та крупнотоннажный рейс
каравана судов, ведомого
мощным буксиром «Влади-
мир Куриленко». Шестна-
дцать барж, жестко скреп-

ленных между собой, доста-

вили по Дунаю в порты брат-
ских социалистических стран

30 тысяч тонн железной ру-
ды. Об этом радировал из

югославского порта Нови-
Сад капитан теплохода А. Г.
Голынский.

Рейс проходил в сложной
навигационной обстановке,
вызванной большим подъе-
мом воды в Дунае после

ливневых дождей. Обычно
такое количество груза бук-
сируют четыре теплохода.

Дунайские моряки, точно

рассчитав мощность буксира
и применив наиболее рацио-
нальный способ крепления
барж, обошлись одним.

НОВОЕ ПОПОЛНЕНИЕ
РАБОЧЕГО КЛАССА
ТБИЛИСИ. Двадцать три

тысячи выпускников профес-
сионально-технических учи-
лищ Грузин получили нап-
равления на предприятия, в

колхозы и совхозы республи-
ки. Они займут места у до-
менных и мартеновских пе-
чей, станков, будут водить
поезда и тракторы, добывать
уголь, строить дома, шить
одежду, печатать книги. За
годы девятой пятилетки про-
фессионально - технические
училища республики подго-
товили 80 тысяч рабочих.

I
АЛЮМИНИЕВЫЕ
ПАНЕЛИ
ВОРОНЕЖ. Выпуск ново-

го строительного материа-
ла — трехслойных утеплен-
ных стеновых панелей —

освоил завод строительных
алюминиевых конструкций.
Они прочны, легки, отлича-
ются высокими теплозащит-
ными свойствами, удобны
для быстрого монтажа зда-
ний, совершенно не требуя
отделки. Оболочка пане-
лей — алюминиевый прокат,
а наполнитель — почти не-
весомый, но прочный пено-
полиуретан. Проектная мощ-
ность цеха — пятьсот тысяч
квадратных метров панелей
в год.

(По сообщениям коррес-
пондентов ТАСС).

МОСКВА. Ломоносовский
проспект, дом 2/62 — адрес

Института педиатрии АМН
СССР. Здесь возвращают

здоровье и радость детям, а

счастье — их родителям.

В многочисленных лабора-
ториях и клиниках научно-

исследовательского заведе-

ния разрабатываются прог-

рессивные методы лечения

детских болезней.
НА СНИМКЕ: инженер-

технолог Г. А. Аннсимова н

врач-ординатор Н. В. Копы-
лова (справа) за разработкой
диеты для питания больных
детей.

Фото В. Созинова
Фотохроника ТАСС

1.
У шахтеров есть такое ходовое

словечко — «горловые». Так назы-

вают — неофициально, конечно, —

деньги, которые ежемесячно до-

плачивают бригадирам за руко-

водство коллективом, своеобраз-
ная компенсация за моральные пе-

регрузки, связанные с различного

рода «выбиванием» и «доставаип-

ем» запчастей, порожняка и всего

другого, чего, по твердому мнению

горняков, не взяв «на горло», не
добьешься (отсюда и «горловые»).
И чем «пробойней» бригадир, тем,

мол, весомей успехи у бригады,
тем стабильней она работает.

Бригада Н. Ф. Тимофеева прак-

тически не знает, что такое невы-

полнение плана. Да если • еще
учесть, что коллектив этот про-

ходческий, то, пользуясь стан-

дартными мерками, можно пред-

ставить: ух и горластый же, на-

верное, там бригадир.

Но знакомство с Николаем Фе-
доровичем Тимофеевым начисто

отметает такое предположение.

и объем проходки при нарезке

«столба» был меньший, ио объем
трудностей в те годы был значи-

тельно больший,  чем сегодня.

«Уроки» дяди Васи для Тимо-
феева не прошли бесследно; не ос-

талось незамеченным и отноше-

ние Николая к работе. И когда в

1953 году Василий Степанов пере-

шел работать на участок внутри-

шахтного транспорта, его место

доверили шахтеру с годовым ста-

жем Николаю Тимофееву.
Что   сыграло  в таком  решении

сии к нему домой, я познакомился

с его семьей — он женат уже..

Долго мы с ним говорили о рабо-
те, о чести бригады, о горняцкой
чести... Вроде парня проняло. Уже
год, как за ним ничего плохого

не замечено...

Спрашиваю:
—   Николай Федорович, что же

заставило вас вот так взяться за

человека?
—  Молодой он — всего 21 год.

Думаю, на первых порах парня

можно   по-разному  начать   воспи-

;"    .     ОЧЕРК

БРИГАДИР
Каков бригадир сегодня? Какие лучшие черты совре-

менного рабочего концентрируются в нем? Об этом раз-

мышляет автор, рассказывая о вожаке проходческого

коллектива Н. Ф. Тимофееве.

О бригадире Тимофееве идет в

объединении добрая слава. И не
только потому, что возглавляемый
им коллектив постоянно «ходит в

лучших». Все отмечают его неза-
урядность как руководителя, уме-
лый подход к тем, кого иной раз
уже отпетыми считают. Рассказы-
вают: от Тимофеева никто никогда
«бригадирского рыка» не слы-
шал. Он предпочитает разговари-
вать спокойно, взвешивая каждое

слово, не взвинчивая ни себя, ни
собеседника. Может, в горняцкой
среде это счастливое исключение,

так сказать, бригадир божьей ми-

лостью?
Однако стоит лишь вспомнить

лучших бригадиров объединения,
как начинаешь понимать, что та-
кое бригадирство — это более вы-
сокая ступень руководства низо-
вым производственным коллекти-

вом, ступень, к которой пока еще
только стремятся и другие. Возь-
мите таких известных бригадиров,
как В. М. Кузнецов, Н. И. Павлю-
чепков, В. М. Михайлов, В. А. Юд-
чиц, И. И. Марин. Опытней-
шие рабочие, они свое отношение
к делу умело внедряют в коллек-

• тиве, внедряют ие навязчиво, но
так, что шахтеры их бригад уже
вскоре начинают понимать: иначе
и работать нельзя. Осознание та-

кого отношения к труду само по
себе является главной предпосыл-
кой стабильных производственных

успехов.

Это отступление нам понадоби-
лось для того, чтобы сразу ска-

зать: бригадир Тимофеев — ие

исключение среди шахтеров; ои

один из тех, про кого сегодня го-

ворят — настоящий современный

рабочий.

3.

Работать плохо — этого не при-

емлет Николай Федорович. Когда
это к нему пришло? В юношеские

годы, которые он провел в дерев-

не? Может быть: работа на земле

ие выносит разгильдяйства, зем-
ля, как живой организм, —не тер-

пит пренебрежения к себе, жесто-

ко может отплатить тому, кто хал-

турит.

А может быть, отшлифовалась
эта убежденность во время служ-

бы? Армейская дисциплина, при-

ложенная к деревенской заква-

ске, дает отличные образцы отно-

шения к делу.

Гадать ие будем. Как бы там ни

было, в 1952 году, отслужив дей-
ствительную в Риге, Николай Ти-
мофеев приехал в Сланцы, решив

продолжить свою жизнь в городе.

Поступил иа шахту, сразу — в

проходку. С тех пор он не изме-

нял своей привязанности. Рабо-
тать начал в бригаде В. Степано-
ва. «Дядя Вася» — так его звали

горняки — преподал хорошую

школу горного дела Тимофееву. А
«уроки» в этой школе были ой как

нелегки. В те годы главный ме-

ханизм был в забоях — лопата.

Работа в шахте и в наши дни —

не сахар: хотя техника пришла в

забои, требуется и физическая си-

ла, и сноровка определенная, и

упорство немалое. Схемы подго-

товки «столбов» к выемке в . то

время отличались от нынешних, да

■                                                                                                                                                                                                           .

главенствующую роль? Думается,
уже тогда у Тимофеева ярко про-

являлось неудержимое стремление
вперед, к постижению лучших об-
разцов труда. И еще он умел ув-

лечь за собой, убедить каждого в

бригаде.

4.

...С тех пор прошло 22 года.

Разное было в жизни Тимофеева —

и хорошее, и плохое. Но всегда по-

беждало первое, потому что в лю-
бой ситуации Тимофеев сам помо-

гал брать ■ верх хорошему, зная,

что сложа руки многого не добь-
ешься.

Не с одним десятком людей за
эти голы проработал Н. Ф. Тимо-
феев. И что главное —очень много

было среди них таких, от кото-
рых в других бригадах отказыва-

лись, видя в них только обузу. Ти-
мофеев брал их к себе. А через

некоторое время эти шахтеры ра-
ботали не хуже других. Секреты
педагогики?

—  Да нет, — отмахивается Ти-
мофеев, — просто надо хорошо

знать человека. Одинаковых не

бывает. Значит, к одному — один

ключик, ко второму — другой...
Времени уходит немало, но зато

мы человека не теряем...

На первом участке шахты «Ле-
нинградская», где работает Н. Ф.
Тимофеев, рассказывают такой
случай. ■

Пришел в проходческую брига-
ду молодой парень. Парень как

парень, из современных — одет по

моде, волосы до плеч. Но не это

в нем привлекало. Работал ни шат-

ко, ни валко, бывало, выпивал. И
— прогулял. Парня вызвали на

административно - общественную
комиссию шахты: отвечай за свои

поступки. Постановили: с шахты

уволить. Тимофеев обратился к

комиссии: отдайте его мне в

бригаду. Уговорил, но его преду-

предили: еще со стороны молодо-

го горняка один прогул или дру-

гое нарушение — увольняем с

шахты, и тебе, Тимофеев, всыплем,

чтобы не заступался...

Интересуюсь у Тимофеева: так

рассказывают?
—  Так, — отвечает. — Вот мы

с этим парнем пошли после комис-

тывать: или с работы выгнать, или

попробовать на него подейство-
вать. А потом, у меня у самого

сын взрослый, сейчас в армии слу-

жит. Представил: а вдруг и мой
так сорвется?.. Нет, с каждым ра-

ботать надо, только тогда из него

что-то получится...

В этом —весь Тимофеев. Поэто-
му и его бригада всегда одна из

самых дружных, сплоченных. Яд-
ро ее — бригадир.

5.

Года полтора назад на шахте

решили: бригадира Н. Ф. Тимо-
феева «бросить» на укрепление от-

стающего коллектива. Вызвали
Николая Федоровича в партбюро,
поговорили, объяснили необходи-
мость этого перехода. Тот попро-

сил время подумать.

А поразмыслить было над чем.

Ему предлагали коллектив, кото-

рый славился своей разболтанно-
стью, низкой выработкой. И хотя

опыта работы с людьми Тимофее-
ву было не занимать, но все-таки

предстояла серьезная ломка усто-

явшихся нелучших традиций в

бригаде, предстояло кропотливое

изучение каждого шахтера... Со-
гласитесь, что в 47 лет такие де-

ла не каждому по плечу.

Н. Ф. Тимофеев пошел к отста-

ющим. Поставил только условие:

с собой из старой бригады берет
звеньевыми В. Орлова, С. Марков-
ца, А. Егорова — ему нужна бы-
ла сразу опора для всей работы в

бригаде.
То, что коллектив проходчиков

был не из лучших, — это было
хорошо известно. Но то, с чем

столкнулся Тимофеев, обескура-
жило даже его. Порядка в брига-
де не было, работали без жела-

ния, из рук вон плохо. Отсутство-
вала какая бы то ни была спаян-

ность. Во всех неполадках обви-
няли друг друга...

Пришлось  начинать с  нуля.

Ближе узнал' каждого — осо-

бенности характера, шахтерский
опыт, отношение к работе. Затем
со звеньевыми продумал расста-

новку людей по сменам, по опера-

циям. От этого ведь зависит мно-

гое; один сильней в чем-то,

второй  в  другом   уверенней  себя

чувствует. Да и, выражаясь со-

временным языком, психологиче-

ская совместимость должна в

звеньях быть — люди друг с дру-

гом охотно должны работать.
Когда Надо, не считался со вре-

менем. Шел в ту смену, где соз-

давалась тревожная обстановка.
Чуть сбавит звено темпы, Тимо-
феев с ними в шахту, выясняет, в

чем дело, утрясает, если надо, ка-

кие-то дела.

Все задания на сутки обговари-
ваются со звеньевыми. Тимофеев
каждому из них дает четкие по-

ручения, за выполнение которых

они потом отчитываются. Вот для

этого и нужны ему были звеиье-

выми надежные, проверенные

люди.

Постепенно исчезло отчуждение

между звеньями. Теперь каждой
смене было небезразлично, как

сработало звено до них, что надо

сделать, чтобы попытаться пере-

крыть отставание, исправить допу-

щенные ошибки: речь-то шла об
успехах бригады в целом, а ие од-

ного звена. А Тимофеев, — ои так

и объяснил ребятам сразу, — не

любит ходить в отстающих.

Высокое чувство ответственно-

сти за план, за авторитет брига-
дира постоянно толкает Н. Ф. Ти-
мофеева на каждодневный поиск

улучшения дел в коллективе. И
если что ие ладится, ио от брига-
ды не зависит, он идет к началь-

нику участка.

Рассказывает В.   Г. Алексеенко,

ныне начальник участка № 12

шахты «Ленинградская.», бывший

начальник участка № 1:

—    Бригадиры есть разные —

один придет, начнет кричать, что,

мол, не помогаете работать и т. д.

Такому иной раз, говоря просто

по-человечески, помогать не хочет-

ся. Николай Федорович, если чув-

ствует, что бригада р чем-то «хро-

мает», вежливо скажет, попросит

записать, помочь. Время пройдет,
спросит, напомнит. И хочешь, не

хочешь, а делаешь: такова сила

ответственности  перед   ним...

Работа Н. Ф. Тимофеева в но-

вой бригаде в первый же месяц

принесла результаты: план был
выполнен. И если раньше бригада
за месяц не проходила более 350
метров, то теперь ниже 500 метров

не опускается. Вот и в июне при

плане 520 проходчики одолели

534 метра горных выработок.
Безусловно, сплочение коллекти-

ва, — чего и добивается в пер-

вую очередь Н. Ф. Тимофеев, —

заметно влияет на выполнение

производственных заданий. Но,
кроме этого, нужно еще недюжин-

ное шахтерское мастерство.

Рассказывает М. Е. Пригожий,

начальник участка № 1 шахты

«Ленинградская»:

—  Тимофеев из всех бригадиров
на участке, пожалуй, самый силь-

ный. Прекрасно знает все машины
и механизмы, прекрасный подход

к руководству коллективом, к ка-

ждому его члену.

У нас на участке три скорост-

ных бригады — Семенова, Яков-
лева — бывшая бригада Тимофе-
ева, и самого Тимофеева. В каж-

дой скоростной бригаде — пять

конвейеров. При продвижении за-

боя наростка их — одна из наи-

более сложных операций, на ко-

торую уходит львиная доля смен-

ного времени. Чем быстрее с опе-

рацией справятся горняки, тем

больше циклов сделают. В бригаде
Тимофеева эта операция отрабо-
тана четко, поэтому задержек

здесь нет.

И еще одна деталь, характери-

зующая отношение к делу в брига-
де Тимофеева, — качество труда.

Там, где прошла бригада, вы не

найдете никакого хлама — чисто-

та, чего у многих других проход-

ческих коллективов нет: таков

уровень отношения к работе в

этом коллективе...

6.

...Когда мы говорим о повыше-

нии ответственности за свой труд,

мы имеем в виду и улучшение его

качества. Без этого немыслимо

движение вперед. Для Николая
Федоровича Тимофеева этот вопрос

решенный: плохо работать он не

умеет. Это он доказывает каждый
день, каждый час.

Г. ГРАДОВ.
НА СНИМКЕ: перед спуском в

забой. Крайний справа — Н. Ф,
Тимофеев.

Фото Ю. Терентьева.
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СКОЛЬКО
АВТОРОВ,
СТОЛЬКО ТЕМ
= ОБЗОР   ПИСЕМ =

Человек пишет письмо в
редакцию. Он делится свои-
ми бедами и радостями с

другими, незнакомыми людь-

ми, рассказывает о том, что

его волнует, радует, ищет у
них сочувствия... Многие ав-

торы рассказывают в пись-

мах о доброте и чуткости
людей. Почти в каждой поч-

те есть письма благодарно-
сти.

«Я впервые познакомилась
с учительским коллективом

школы № 9 в 1955 году, —

рассказывает 3. Н. Дмитрие-
ва. — И здесь на протяже-

нии 20 лет учились пятеро

моих детей. Нынче школу

кончает младшая дочь.. Все
хорошее, что есть у моих де-

тей, дала им школа, учителя.

Они растили их, учили, вос-

питывали уважение к труду,

к людям. Я бы очень хотела

выразить на страницах газе

ты мою материнскую приз-

нательность и благодарность
коллективу школы и ее ди-

ректору Нине Владимировне
Настасьиной» .

Автор письма Зинаида
Никандровна Дмитриева са-

ма всегда с большим уваже-
нием относится к школе, к
учителям, высоко ценит

сделанное ими. Не имеющая

специального образования,
она хотела видеть своих де-
тей образованными людьми.

И по-матерински способству-
ет этому.

Различна тематика писем,
поступающих в редакцию.

Нередко среди них встре-

чаются письма, затрагиваю-
щие вопросы благоустройст-
ва, озеленения. Машинист
подъема шахты «Ленинград-
ская» А. Можайская пишет
по поводу того, как мы отно-

симся к, зеленому богатству,
как бережем его.

«На привокзальной площа-
ди, — пишет автор, — в

честь 30-летия Победы зало-
жен парк. Но за пересажен-

ными деревьями сейчас мало

ухаживают, а им нужен по-

лив, подкормка и т. д. Да и
территория парка выглядит

непривлекательно: ямы, ко-
леи от машин, кучи земли».

Автор письма обращает
внимание еще на одни факт:
«По обочинам дорог, веду-

щих от вокзального переезда
к бывшей свалке и в проти-

воположную сторону — к

первому району шахты «Ле-
нинградская» , стоят засохшие
деревья с ободранной до вер-
хушки корой, оставшиеся

после порубки пни. Это —

плоды человеческих рук.

Смотришь на них, и возника-

ют вопросы: почему же не

соблюдаются сроки сдачи
корья, не отводятся для сбо-
ра специальные делянки, на-
конец, не наказываются те,
кто самоуправствует в зеле-
ной черте города?»

Все мы отлично понимаем,
что зеленое кольцо вокруг
Сланцев — наш главный сани-
тар, но заботимся о нем не-
достаточно. Почему бы, на-
пример, тому же обществу
охраны природы не провести
в период заготовок корья
несколько рейдов борьбы за
сохранение лесного богат-
ства?

Что касается парка Побе-
ды, то цроцесс создания его

рассчитан на несколько лет.
Однако это вовсе не значит,

что сегодня к нему не надо

прикладывать руки. Права
автор письма: кучи земли,

трава по пояс служат плохим
украшением даже будущего
парка.

И. ПЕРМИНОВА.

•   ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ   УДАРНЫЙ

РАЗНЫЙ ПОДХОД К ДЕЛУ
НА     ПОВЕСТИВ    ДНЯ-КАЧЕСТВО

С   утра   везут  на   молокозавод       Но Чистякова твердо стояла на

машины ^молоко с совхозных ферм,   своем, а дояркам терпеливо объ-
ясняла:     сдашь     молоко  первымБолее 2.000 тонн его сдали в июне

хозяйства района. Количество
есть. А качество?

С горечью говорит заведующая
заводской лабораторией В. Ф.
Андреева; «Обидно мне за земля-

ков. Соседний, Кингисеппский рай-
он сдает    почти все молоко пер-

сортом — выгода государству,

совхозу и самой тебе. Ведь за ка-

ждую тонну первосортного моло-

ка выплачивается премия, тем бо-
лее, что с 1 апреля 1975 года за-

купочные цены иа молоко повыси-

лись. Если  раньше тонна   молока
вым сортом. А наше, сланцевскос,   пе р ВОГО СО р Та  СТоила 246 рублей,
вынуждены принимать вторым

Основная причина — большая за-
грязненность, которая легко уст-
ранима. Для этого достаточно

дояркам несколько раз профильт-
ровать молоко».

А может, сами доярки другого

мнения о решении проблемы ка-
чества? Возможно ли его повыше-

ние? Ответ на этот вопрос дал нам
коллектив животноводческого ком-

плекса Выскатка совхоза «Роди-
на».

второго —230, а несортового —2Щ
то теперь цены соответственно

возросли до 289, 270 и 257 рублей.
И Вера Михайловна добилась

главного — доярки приняли дело,

за которое болела она. И теперь

они ■ уже сами старались лучше

мыть вымя коров, чистыми дер-

жать доильные аппараты. Ведь
от всего этого также зависит ка-

чество продукции.

I   вот в   июне пришел  первый
В составе комплекса два двора   успех: сдано 30 процентов молока

— новый и старый. В первом пол-

ностью механизирована дойка мо-

лока, раздача кормов, действуют
фреоновые охладители. Во втором

молокопровод еще не установлен,

доят аппаратами в ведра, да и

охлаждение самое примитивное —

вода со льдом.

Обычный комплекс, с обычными
заботами доярок: то подкормки

коровам нет; то подстилки не хва-

тает. К ним примешивается еще

одна, давняя — о молоке со ста-

рого двора: как бы не перегре-

лось, не скисло.

первым сортом, в то время, как

по фирме всего 6,8 процента. Это
еще раз подтвердило старую исти-

ну: дела коллектива во многом за-

висят от того, кто стоит во главе

его, как он работает с людьми.

В этом совхозе есть еще два

комплекса: Монастырек и Пере-
бор. Кажется, условия те же,

что и в' Выскатке, а результаты

работы разные. Первый ие сдал в

июне ни грамма первосортного мо-

лока, второй — лишь две тонны.

В Монастырьке это может объяс-
ниться в какой-то  мере  тем,  что

И работают здесь обыкновенные   руководитель комплекса  молодой.
люди. У кого-то в группах коров

надои снижались, у кого-то под-

нимались. Только одно остава-

лось неизменным — низкое каче-

ство продукта. За май было сдано

всего лишь около семи тонн пер-

вым сортом.

И вдруг в июне — 50 тонн пер-

восортного  молока!   Случай?  Нет,

неопытный, только втягивается в

работу. А почему же с Перебора
отправляется молоко такого низ-

кого качества? Ведь бригадир
М. Е. Мальцев работает здесь не
первый год, и молоковозы вовре-

мя сюда приходят... Словом, объ-
яснение сложившейся ситуации од-

но: по-разному руководители под
кропотливая  и неустанная работа   ходят к борьбе за качество. А от

помощника  бригадира   по   живот-

новодству В. М. Чистяковой. Кол-
этого и результаты разные.

Т. ШИХОВА.
лектив она возглавила в начале

июня, сменив бригадира Н. С.
Петрову, ушедшую в отпуск. И
первой думой Веры Михайловны
было качество молока. Решила на-

чать с проверки чистоты только

что подоенного, теплого молока.

Устроила особую экспресс-лабора-
торию и брала пробу из каждого

бидона. Если замечала малейшую
загрязненность, заставляла пере-

цеживать все молоко. Затем сно-

ва проба, и так до тех пор, пока

фильтр не оставался совершенно

чистым. Иногда молоко приходи-

лось  перецеживать и пять раз.

Доярки недовольно ворчали: «И
что ты, Вера, раскомандовалась?
Будто до тебя глупее люди были,
не знали, как лучше  делать?»

ПОРЯДОК В ГОРОДЕ— ЗАБОТА ОБЩАЯ

ВСЕ НАЧИНАЕТСЯ С МАЛОГО
Хулиганство, пусть даже мел-

кое, — большое зло: ведь все на-

чинается с малого. А случаев ху-

лиганских действий в нашем го-

роде все еще немало. Поэтому на-

ряду с другими важными пробле-
мами жизни горожан газета «Зиа-

рушек». В большинстве же случаев

дело не обходится без оскорбле-
ний, а иногда хулиганы пускают
в ход кулаки. Пока звонят в ми-

лицию, «смелые ребята» успевают

убежать.
Особенно часто это случается в

мя труда» вынесла на обсуждение   доме, в котором размещается ма-

широкой" обществеииостн вопросы

охраны общественного порядка.

В основе хулиганских действий
лежит, ка"к правило, спиртное. Не-
редко пьют в подъездах домов. В
попойках участвуют зачастую мо-

лодые девушки и подростки. Ино-
гда жильцам удается предотвра-

тить безобразие: заранее выпрова-

живают любителей «лестничных пи-

газии «Юбилейный». Раньше хоть

изредка в этом микрорайоне пат-

рулировали дружпииикн. Сейчас
их вообще здесь не видно. Однако
ие только милиция или дружинни-

ки должны беспокоиться об обще-
ственном порядке. Всем нам пора

активно включаться в это дело.

В. НИКОЛАЕВ.
ул. Жуковского, дом №  10.

ЕЕ    ЛЮБОВЬ — ПЕСНЯ
Ваш   свободный   час               —

СВЕДЕНИЯ
качестве и реализационной цене молока

по фирме «Родина» за июнь
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цент ния : в но; Сред лизаи цена моло
«Сланцевский» 4,3 78 17,7 3,27 268 р. 50 к.

«Родина» 9,3 90,7 — 3,24 272 р. 80 к.

«Аврора» 27,1 72,5 0,4 3,27 276 р. 33 к.

«Старопольский» 0,9 99,1 — 3,09 271 р. 19 к.

«Осьминский» — 100 — 3,24 270 р.

По фирме: 6,8 89,1 4,1 3,25 271 р. 05 к.

Поет Людмила Воронова... Ее
знают многие. Двадцать лет она
дарит свое искусство людям, да-

рит частицу своей души. Все это
принимает зритель и всегда щедро
благодарит ее   аилодисментами.

Любовь к песне родилась у

Людмилы еще в школьные годы.
Ни один вечер не проходил без
нее. Она никогда не отказывалась

петь, считала каждое выступление

большой радостью. Песня приве-

ла Людмилу в художественную

самодеятельность Дворца культу-

ры комбината  «Сланцы».
...Шли годы. Шлифовался та-

лант у самодеятельной • певицы,

обогащался репертуар. Любые
песни ей под силу. С большой
ироиикиовениостью она исполня-

ет задушевные лирические, эст-

радные песни и старинные роман-

сы. Но особенно ярко проявляет-

ся талант певицы при пенолнении

испанских  и   мексиканских   песеи.

Одаренная от природы, Людми-
ла Воронова пробовала себя и в

таком сложном жанре, как опе-

ретта. Кто не помнит озорную Пе-
пнту из оперетты «Вольный ве-

тер» и Тоню из «Белой акации»

Дунаевского? Но совсем иной
предстала Людмила Воронова в

ролях Ксюши в пьесе «Егор Бу-
лычев и другие» Горького и кня-

гини Трубецкой из поэмы «Рус-
ские женщины» И. А.  Некрасова.

Да, Людмила Воронова еще и

давняя участница народного теат-

ра Дворца культуры. Немало у нее

было ярких ролей, успешных высту-

плений. И все же к песне она пита-

ет более сильную любовь. Она
выступала в Москве и Ленинграде,
в гРродаХаЛитовской ССР, на кон-

цертах дружбы в Кохтла-Ярве...
Г. КУЗНЕЦОВА.

художественный руководитель

Дворца   культуры   комбината
«Сланцы».
НА СНИМКЕ: Людмила Воро-

нова.            Фото Ю. Терентьева.
кЖ««»^^^^^«Ж».^тЖ«ЖЖ^тт^Чк^^^«К»Жтж^'М*.-^«.'^^^^КЖ^Ш^^'^»Ь^^^^^^^

р ОБЗОРНЫХ материалах о

^ финансовой деятельности

предприятий, которые ежеме-

сячно публикуются в нашей га-

зете, неоднократно подверга-

лись критике руководители це-

ментного завода, допустившие

большой рост сверхнорматив-

ных запасов товарно-матери-

альных ценностей. В № 78 в

корреспонденции         «Каждый
рубль — в оборот» прозвучало

серьезное         предупреждение:

«На цементном заводе сверх-

нормативные остатки за два

месяца возросли на 109 тысяч

рублей... Хозяйственные руко-

водители завода, судя по ито-

гам первого квартала, не обес-
покоены создавшимся положе-

нием...».

Руководители завода остави-

ли без внимания этот тревож-

ный сигнал. Не подействовало

даже то, что в очередном «Эк-

ране действенности» (№ 99) ре-

дакция назвала в числе «мол-

чальников» директора завода

С. М. Арутюнова.
В корреспонденции «Рычаги

роста» (№ 103) автор ее — уп-

равляющая Сланцевским от-

делением Госбанка Н. В. Иг-
рунова вновь была вынуждена

констатировать:      «Цементный

ВОЗВРАЩАЯСЬ   И   НАПЕЧАТАННОМУ

ОТПИСКА
завод имеет сверхнормативные

остатки ценностей на 236 тысяч

рублей... Эти недостатки на

заводе стали хроническими».

Но и этот сигнал не возымел

действия. В очередном обзоре

«Деньги любят счет» («Знамя
труда», № 127) констатирова-

лось: «В предыдущих обзорах
неоднократно ' критиковались

руководители цементного заво-

да, не принимающие мер к до-

ведению остатков ценностей до
установленных нормативов. Но
выводов из этого не сделано.
Сейчас к предприятию Госбан-
ком применена санкция в виде
снятия с кредитования под

расчетные документы в  пути».

И вот наконец после этого

редакция получила ответ за

подписью заместителя директо-

ра завода В. В. Прусова. Он пи-
шет: «Сланцевское отделеиио

Госбанка правильно стаьит во-
прос о необходимости сниже-
ния сверхнормативных остат-

ков    нормируемых    оборотных

средств, и заводом принимают-

ся необходимые меры для улуч-

шения финансовой деятельно-

сти, в том числе по снижению

сверхнормативных   остатков.

По акту проверки от 26 июня

1975 года разработаны и пред-

ставлены в банк конкретные

мероприятия».

Из этого ответа трудно из-

влечь, сделали выводы из кри-

тики газеты — органа город-

ского комитета партии — ком-

мунисты, руководители завода,

или иа них больше подейство-
вали те санкции, которые при-

менил Госбанк? И где гаран-

тия, что положение действи-
тельно будет исправляться?
Таковых в ответе в редакцию

нет. Признав критику пра-

вильной, В. В. Прусов, высту-

пающий от имени руководства
завода, ограничился общими
фразами, ие сообщив ни о ха-

рактере мероприятий, пи о том,

каким образом и в какие сро-

ки они  будут  осуществляться.

кто будет нести ответственность

за их выиолиенпе. Вот почему

редакция считает такой ответ

на критику отпиской. Более то-

го, в разговоре на эту тему по

телефону т. Прусов отреагиро-

вал еще более странным обра-
зом: «Вам надо, вы и звоните

в бухгалтерию, узнавайте о

принятых мерах».

В связи с этим хочется на-

иомнить зам. директора завода

В. В. Прусову о том, что не-

давно Центральный Комитет
КПСС принял постановление

«О состоянии критики и само-

критики в Тамбовской област-
ной партийной организации, в

котором, в частности, говорит-

ся: «Важно, чтобы пример пра-

вильного отношения к критике

исходил от руководителей.
Именно от них прежде всего

зависит принципиальность в

постановке вопросов... эффек-
тивность мер, иринимаемых по

выступлениям».

Надо полагать, что партий-
ное бюро цементного завода

должным образом оценит та-
кую реакцию руководителей
иредириятия и редакция полу-

чит четкий и вразумительный
ответ на критические высту-

пления.
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ЧЕМПИОНАТ ЗАВЕРШЕН
ЧЕМПИОНАТЕ    РОССИИ    ПО   ШАХМАТАМ

На географической карте

Российской Федерации то тут,

то там возникают новые шах- .

матные центры. Порой даже в

маленьких городах рождаются

большие шахматные традиции.

Поэтому будем надеяться, что

слова благодарности, сказан-

ные на закрытии турнира в ад-

рес оргкомитета за хорошую

организацию соревнования, по-

служат своеобразным авансом,

и проведение турниров на та-

ком уровне станет для нашего

города  традицией.
Спортивная борьба на турни- '

ре сложилась весьма остро. Не-
смотря на сравнительно ров-

ный по квалификации состав

участников, темп, заданный ли-

дерами, оказался очень высо-

ким. Особенно в группе у де-

вушек.

Закончив две партии вничью

и одержав семь побед, первое

место еще за два тура до кон-

ца завоевала Лена Колеснико-
ва (г. Сосновый Бор). Это ее

пока самое большое достиже-

ние. Сейчас Лена сильнейшая в

Ленинградской области, и бу-
дем надеяться, что она оправ-

дает     надежды    болельщиков.

На втором месте Наташа По-
лякова (Псковская область) —

6,5 очка и иа третьем — Таня
Рубцова (г. Всеволожск).

У юношей победителем стал

один пз сильнейших шахмати-

стов России — кандидат в ма-

стера А. Харитонов (г. Ивано-
во) — 7,5 очка. На втором

месте — С. Артюх (Горьковская

область). В число призеров во-

шел и шахматист из Москов-
ской области А. Бардин с ре-

зультатом 6 очков.

В турнире мальчиков также

неожиданностей не было. Ме-
ста в тройке сильнейших рас-

пределились следующим обра-
зом: В. Купоросов (Горьков-
ская область) — 10,5 очка,

Ю. Мазунов (Тульская об-
ласть) — 9,5 очка, А. Соколов
(Коми АССР) — 8 очков.

Из сланцевскнх шахматистов

наиболее удачно сыграл Гена
Находкин, . который разделил

6 — 8-е места в турнире юно-

шей. Результат довольно высо-

кий (только пол-очка отделили

Гену от третьего места). Но
он мог быть и лучше, если бы
не поверхностное отношение

Находкина к оценке позиции.

Неумение, точнее нежелание

заставить себя работать с пол-

ной выкладкой за шахматной
доской привело к потере не-

скольких важных очков. Пора-
жения обидные, но справедли-

вые.

Не все участники смогли по-

казать высокие результаты, но

ВНИМАНИЕ!
В совхозах нашего района с

11 июля по 16 августа прово-

дится обработка с самолета

картофельных полей против

фитофторы. Работы проводятся

по следующему графику:

совхозы «Родина» — 23,
24 июля и 1, 2 августа; «Ав-
рора» — 25, 26 июля и 3, 4
августа; «Старопольский» —

26, 27 июля и 5, 6 августа;

«Осьминский» — 18, 19, 28
июля и 6, 7 августа; «Слан-
цевский» — 20, 21, 28, 29
июля и 8, 9 августа.

Просьба к проживающим на

территории совхозов быть ос-

торожными. В день обработки
и в последующие два дня не

прогонять и не пасти скот на

расстоянии 200 метров от об-
работанных картофельных по-

лей. Владельцам пчел необхо-
димо закрывать летки ульев

на одни сутки (о времени за-

крытия летков пчеловодам до-

полнительно сообщат агрономы

совхозов).
В. ВЕСЕЛОВА,

старший агроном по защи-

те растений Сланцевского
района.

свои радости, достижения бы-
ли у всех. „Не совсем ■ удачно

выступал в турнире Сережа
Григорьев, Да и трудно было
рассчитывать на высокий ре-

зультат в нервом таком турни-

ре. Однако и он может гор-

диться выступлением, так как

в последнем туре в хорошем

стиле победил кандидата в ма-

стера из Новгорода С. Ионова.
Хочется отметить упорство и

большую волю к победе Юли
Пригожииой, Коли Григорьева
и Леии Ходжаева. Этот тур-

нир стал для них, как для всех

участников, большой школой.

На закрытии чемпионата ряд

организаций города — произ-

водственное объединение «Ле-
нинградсланец»,           комбинат
«Сланцы», а также Дворец

культуры комбината «Сланцы»
и горком ВЛКСМ вручили

большой группе участников па-

мятные призы за высокие твор-

ческие достижения.

От имени всех участников,

тренеров и представителей вы-

ражаем благодарность оргко-

митету и администрации Двор-
ца культуры комбината «Слан-
цы» за теплый прием и хоро-

шие условия проведения тур-

нира.
А. ЛУТОВИНОВ,

кандидат в мастера спор-

та СССР по шахматам.

НА СНИМКАХ: в турнирном

зале; юный сланцевчанин Сере-
жа Григорьев.

Фото Ю. Терентьева.

НЕГАЗИРОВАННЫЙ    1
Его основным сырьем явля-

ется сахар, лимонная кислота

и натуральная лимонная на-

стойка. Напиток весьма поле-

зен для детей и взрослых, так

как содержит витамин С и

А. Он приятен на вкус, про-

зрачен, устойчив в хранении.

Напиток хорошо утоляет жаж-

ду, способствует пищеваре-

нию. Он особенно полезен пос-

ле бани, на пляже, в лесу, по-

ле и просто на улице в жар-

кую погоду.

Напиток можно хранить    в

НАПИТОК
любой пищевой таре, а купить

в столовых, продовольствен-

ных магазинах или прямо на

улице непосредственно из ци-

стерны.

Стоимость  напитка   12 ко-

пеек за литр.

Н. АЛЕШИНА,
зав. производством Слан-
цевского консервного за-

вода.

Редактор
Г. Г. МАННУНИ.

Марии Ивановне
ДИКОВОИ

Сердечно поздравляем с днем

рождения. Желаем семейного сча-

стья, успехов в труде, крепкого

здоровья.

Коллектив смены «Б»   ЦЭС
СП К «Сланцы».

Марии Ивановне
ДИКОВОИ

Поздравляем с днем рождения

и заслуженным отдыхом. Желаем
хорошего здоровья и долгих лет

жизни.

Овчинниковы.

Теле видение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 19 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.30 — «Ребя-

там о зверятах». 10.00 — «Для
вас, родители!». 10.30 — Музы-
кальная программа «Утренняя
почта». 11.00 — «В эфире —встре-

ча с родными». Репортаж. 11.25 —

А. Пахмутова. Вокальный цикл

«Созвездие Гагарина». 12.00 —

«Новости с орбиты». 12.15 —

«Рассказы о художниках». А. Вас-
нецов. 12.45 — «Один час в Моск-
ве». МГУ. 13.45 — Концерт. 14.30
—  «Почта программы «Здоровье».
15.00 — «Петька в космосе».

Фильм. 16.05 — Политический обо-
зреватель Ю. А. Жуков отвечает

на вопросы телезрителей. 16.50 —

В. А. Моцарт. Квартет фа мажор.

17.00 — «Главный конструктор».

Документальный фильм. 1-я се-

рия.  18.15 — Мультфильмы.  18.45
—     «Очевидное — невероятное».

19.45 — Концерт.  20.05 — «Роб-

кий герой». Фильм. 21.45' — За-
ключительный концерт фестиваля
искусств «Белые ночи». 22.25 —

«На Спартакиаде народов СССР».
23.00 — «Новости с орбиты».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 19 ИЮЛЯ
17.30 — Программа передач.

17.35 — «Ваш ход». Традиционный
шахматный турнир иа приз про-

граммы «От 14 до 18». Передача
2-я. 18.30 — Концерт для метал-

лургов. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.30—
«Стадион». Спортивная програм-

ма. 19.45 — Э. Хемингуэй. «Про-
щай, оружие». Телеспектакль.
21.00 — «Популярная музыка аме-

риканского театра и кино». Цв.
тел. 21.45 — Продолжение теле-
спектакля «Прощай, оружие».

22.50 — Программа передач.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 июля

—   «Жизнь на грешной земле».

Начало в 17, 19, 21 час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

18 июля — «Черный чулок*. Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 июля

—  художественный фильм «При-
видения в замке Шпессарт».
Начало в 12, 14, 16, 18.15, 20.10,
22 часа. 19 июля — новый араб-
ский художественный фильм «Го-
лос любви». Начало в 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало в

10 часов.
КЛУБ «ШАХТЕР». 18 июля —

«Профессиональный риск». Нача-
ло в 17, 19 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ

ТРЕБУЮТСЯ

ЗАВЕДУЮЩИЙ ОВОЩЕХРАНИЛИЩЕМ,
КЛАДОВЩИКИ,
ПОВАРА,
БУФЕТЧИЦЫ,
ПОСУДОМОЙКИ,
Р А Б О Ч  И  Е,
УБОРЩИЦЫ.

ПРОИЗВОДИТСЯ ПРИЕМ МОЛОДЕЖИ,
окончившей 8— 10 классов,

для обучения профессии повара

на месте и в профтехучилищах г. Ленинграда
и Кингисеппа.

За справками обращаться в отдел кадров по адре-

су: ул. Ломоносова, дом № 12. Телефон № 4-18-14.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

БЕТОНЩИКИ,
СТРОПАЛЬЩИКИ,
СТОЛЯРЫ,
СЛЕСАРИ.

Для строительства, стенда — квалифицированные
строители:

плотники,
МОНТАЖНИКИ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
Обращаться в отдел кадров комбината.___________

Комбинат «Стройдеталь» треста № 41 глубоко скорбит по по-

воду безвременной кончины ТАЕНКОВОЙ Лидии Ивановны и вы-

ражает соболезнование ее родным и близким.

Районное общество охотников и рыболовов, городской совет

общества охраны природы глубоко скорбят по поводу безвремен-
ной кончины МИХАЙЛОВА Ивана Михайловича и выражают со-

болезнование родным и близким покойного.

Заготконтора Сланцевского райпо выражает глубокое соболез-
нование родным и близким по поводу безвременной кончины быв-
шего заместителя директора конторы МИХАЙЛОВА Ивана Ми-
хайловича.

Коллектив Сланцевского райпо глубоко скорбит по поводу без-
временной кончины МИХАЙЛОВА Ивана Михайловича и выра-

жает соболезнование родным и близким покойного.
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